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 PROCÈS-VERBAL 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DES TROIS-TEMPS 

LUNDI LE 11 AVRIL 2016 À 19 H 15 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE #14-15-023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Étaient présents : 

 Madame Julie Cabral, parent 
 Madame Marianne Thérien, parent (VP) 
 Madame Annie Lalongé, parent 
 Madame Giuseppina Terranova, parent 
 Madame Martine Archambault, enseignante 
 Madame Manon Larose, enseignante 
 Madame Anne-Marie Côté, enseignante 
 Madame Sophie Richer, enseignante 
 Monsieur Christian Descôteaux, directeur 

 
Étaient absents : 

 Monsieur Mario Ledoux, parent (P) 
 Madame Nancy Perreault, Service de garde 

 
1.0 Ouverture de l’assemblée 

 1.1 Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
 
Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 19 h 15. 

 
 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Madame Annie Lalongé propose l’adoption de l’ordre du jour. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

 
 1.3 Adoption du procès-verbal du 1 février 2016 

 
 1.3.1  Suivi au procès-verbal 
 

Point 4.1 Principes d’encadrements relatifs aux contributions 
financières aux parents 2016-2017. 
Monsieur Descôteaux mentionne qu’il a reçu les nouveaux 
montants pour les trois prochaines années : 
Dineur occasionnel : 4.25 $ 
Transport en place disponible et projets particuliers : 155.00 $ 
 

Point 5.6.1 Alarme incendie de décembre. 
Un membre du CÉ mentionne, qu’après avoir discuté avec un 
pompier, que la Maison des jeunes n’est pas un lieu de 
rassemblement et que les pompiers n’y ont pas accès. M. 
Descôteaux validera les informations avec le PMU. 
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Point 5.6.2 Clôture fond de la cour. 
M. Descôteaux est allé faire les vérifications et effectivement, des travaux 
seront nécessaires. Il mentionne qu’il y a une autre section de la clôture 
qui nécessitera des travaux. Une demande aux ressources matérielles a été 
faite. Les travaux ne seront probablement pas faits avant l’été. 
 

Madame Julie Cabral propose l’adoption du procès-verbal. 
ADOPTE À L’UNANIMITÉ. 
 

1.4.2 Signature du registre 
 
En l’absence de Monsieur Ledoux, le registre est  signé par Madame 
Lalongé. 

 
2.0 Points d’information 

 
2.1 Organisation scolaire 2016-2017 

M. Descôteaux fait une mise à jour des prévisions pour l’an prochain. Pour 
l’instant, une classe multi est prévue pour le 1er cycle. En juin, les critères 
pour la sélection des élèves seront déterminés et les parents en seront 
informés avant la fin juin. 
 

2.2 Activité de fin d’année : Olympiades 
Les enseignantes font un résumé des activités prévues : 
- Horaire de 3 jours (20-21-22 juin) 
- Il y aura un besoin de bénévoles (lettre à venir) 
- Volet de recherche pédagogique 
- Le terrain de soccer sera utilisé 
- La salle municipale a été réservée en cas de pluie 
- Cette année, c’est le 40e anniversaire (1976) 
 
Les membres du CÉ tiennent à féliciter toute l’équipe-école pour leur grande 
implication. 

 
3.0 Points de décision et de discussion 

 
3.1 Grille-matières 

Présentation par M. Descôteaux de la grille-matière pour l’année 2016-2017.  
 
Madame Julie Cabral propose l’adoption de la grille-matière. 
ADOPTE À L’UNANIMITÉ. 
 

3.2  Liste du matériel scolaire pour préscolaire 2016-2017 
 
Présentation par M. Descôteaux de la liste de matériel pour le préscolaire. 
Cette liste est présentée plus tôt que les autres car elle sera remise ce 
printemps. Il y a un ajout pour des crayons feutres à pointe fine afin de 
débuter l’écriture cursive. Le nombre reste à préciser. 

 
Madame Sophie Richer propose l’adoption du document. 
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ADOPTE À L’UNANIMITÉ. 
 
 

3.3 Photographies scolaires 2016-2017 
Des discussions ont lieu sur la tenue ou non d’une séance de photographies 
avec une compagnie. Il a été décidé qu’il y en aurait une. Puisqu’il y a des 
insatisfactions avec la compagnie Imagimage, CÉ demande à M. Descôteaux 
de vérifier la disponibilité de la compagnie EnfantClik 

 
3.4 Sortie DéfiXout 

Monsieur Descôteaux explique qu’une sortie au centre DéfiXout a été 
planifiée en remplacement de la sortie à la RIO. Le sondage a été fait auprès 
des parents et le 80 % a été facilement atteint. 
 
Dates :  17 mai pour le préscolaire et 1re année (1 bus). 
  18 mai pour le reste de l’école (2 bus). 
 
Pour les coûts, les frais seront couverts grâce aux 8$ des parents, à la 
contribution volontaire et ce qui reste par l’école. 
 
Madame Manon Larose propose l’adoption de l’activité et de l’utilisation de la 
contribution volontaire. 
ADOPTE À L’UNANIMITÉ. 

 
4.0 Points d’échange 

 
4.1 Correspondance 

Monsieur Descôteaux transmet l’information sur le congrès de la FCPQ. 
 

4.2 Parole à la représentante du comité de parents 
Aucun point à traiter. 
 

4.3 Parole à la technicienne du service de garde 
Madame Nancy Perreault étant absente, Monsieur Descôteaux mentionne que 
la liste des activités lors des journées pédagogiques de l’an prochain ainsi que 
les règles de fonctionnement du SDG seront présentées lors de la prochaine 
réunion. 
 

4.4 La vie à l’école 
Les enseignantes font un résumé des différentes activités qui ont eu lieu et qui 
sont à venir. 
- « Je t’aime affreusement » pour la St-Valentin 
- Activité d’initiation à la course 
- Visite de Priska Poirier 
- Visite de Raymond Parent 
- Le zoo de Granby à l’école 

 
4.5 Période de questions du public 

Aucune question du public. 
 

4.6 Autres sujets 
Aucun sujet n’a été ajouté. 
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5.0 Date de la prochaine assemblée 

 
La prochaine rencontre du conseil d’établissement sera le lundi 16 mai 2016 (si 
nécessaire). Sinon ce sera le 6 juin.   
 

6.0 Levée de l’assemblée : 
 
Madame Martine Archambault propose la levée de l’assemblée à 20 h 35. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 

 
 
 
 

___________________________ ___________________________                                               
Mario Ledoux, président   Christian Descôteaux, directeur 

 
 

 


